



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - MAZDA MOTOR BELUX

## Selon Euro NCAP, la Mazda CX-80 est le meilleur SUV de sa catégorie

- La Mazda CX-80 récompensée comme le véhicule le plus sûr de son segment
- Le nouveau porte-étendard de Mazda allie sécurité, confort, aspects pratiques et polyvalence, et est fabriqué au Japon

**Willebroek, le 16 janvier 2025 :** La All-new Mazda CX-80 s'est classée première dans la catégorie des grands SUV dans la dernière série de tests Euro NCAP. Cette reconnaissance prestigieuse souligne l'engagement de Mazda en matière de sécurité et d'innovation.

En 2024, l'organisme Euro NCAP a testé un total de 44 voitures. La Mazda CX-80 est apparue comme la plus performante dans la catégorie des grands SUV, l'emportant de justesse sur l'Audi Q6 e-tron. Cette reconnaissance témoigne de l'engagement résolu du constructeur d'Hiroshima à offrir le plus haut niveau de sécurité à ses clients.

La Mazda CX-80 a obtenu un score exceptionnel de 92 % pour la protection des passagers adultes, avec un carton plein dans les tests de chocs latéraux et arrière. Ce grand SUV a obtenu un score impressionnant de 88 % pour la protection des enfants, gage du plus haut niveau de protection pour les jeunes passagers. Il a obtenu un score de 84 % pour la protection des usagers vulnérables de la route, qui souligne l'engagement de Mazda en faveur de la sécurité des piétons et des cyclistes. De plus, il a obtenu un score de 79 % en matière de systèmes d'assistance à la conduite, preuve de l'attention que Mazda porte aux dernières technologies en matière de sécurité automobile.

Les performances supérieures de la Mazda CX-80 en matière de sécurité sont complétées par son confort, ses aspects pratiques et sa polyvalence, l'érigeant ainsi en produit phare dans le segment des SUV à sept places. Fabriqué au Japon, ce porte-drapeau incarne l'excellence du design et de l'ingénierie propres à Mazda. Ses notations de sécurité exceptionnelles reflètent l'engagement résolu de Mazda en faveur de la sécurité de ses clients. L'obtention des cinq étoiles est soutenue par l'architecture évolutive multi-solutions Skyactiv de Mazda, qui améliore les qualités dynamiques grâce à une configuration moteur avant/propulsion et une transmission intégrale au caractère de propulsion. Fort de ses trois rangées de sièges, le CX-80 est le véhicule le plus spacieux de la gamme européenne de Mazda, offrant le confort, la polyvalence, les technologies avancées et l'agrément de conduite chers à Mazda.

Créé en 1996 dans le but d'améliorer la sécurité des véhicules, l'organisme Euro NCAP décerne chaque année aux voitures les mieux notées le titre de « Best in Class », la meilleure de sa catégorie,



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE - MAZDA MOTOR BELUX

aidant ainsi les consommateurs à choisir les véhicules les plus sûrs en fonction de leurs besoins. Pour obtenir le label « Best in Class », Euro NCAP effectue la somme pondérée des notations dans quatre domaines d'évaluation de la sécurité : protection des adultes, des enfants, des piétons et assistance à la conduite. Ce total permet ensuite de comparer les voitures. Les voitures sont classées « Best in Class » en fonction de leur niveau d'équipement de sécurité de série.

Fin